

Le cerveau expliqué aux enfants

Intervention auprès des scolaires

Puy de dôme

GPS : Puy de dôme

Du 11 mars 2024 au 15 mars 2024 | 9h-17h

Par l'intermédiaire d'animation et ateliers pédago-ludiques, les élèves des classes CE et CM et 4eme et 3eme de différentes écoles et collèges du puy de Dôme (Clermont-Fd, Cournon, Cébazat, Aubière, Egliseneuve pres Billom), découvriront comment sont captés, intégrés et interprétés les informations du monde environnant (olfactives, tactiles, visuelles, gustatives, auditives). Parallèlement à ces animations, un concours « Le CervOlympique » est organisé pour les écoles primaires. Le but de ce concours est de rapprocher les neurosciences et les enfants à travers leur vision artistique, suggérée grâce à la réalisation d'une oeuvre en 3D "Le cervolympique". Un prix sera décerné à la meilleure production sous la forme d'un microscope numérique.

Orateur(s)

Membres du l'UMR UCA/Inserm U1107 gratuit
Neuro-Dol

Admission

Partenaires de l'événement

UCA, Enedis, CD63, Inserm, Vitrobio